



Vereinsübergreifender Männerchor im Mittelbadischen Sängerkreis (MSK)

## *Presseinformation*

### **Unsere seit 22 Jahren bestehende Chorformation wird jetzt zum eingetragenen Verein**

Der „Seniorenchor-Mittelbaden“ - ein vereinsübergreifender Männerchor im Mittelbadischen Sängerkreis (MSK) – hatte am 31.Mai eine Mitgliederversammlung der besonderen Art.

Nach 22 Jahren des bisher vergleichsweise lockeren Zusammenschlusses, wöchentlich probender singbegeisterter Ruheständler, hat man jetzt den Schritt zum eingetragenen Verein beschlossen und hierzu eine Satzung verabschiedet.

Der seit 3 Jahren amtierende Chorpräsident Fred Schorpp (BAD) war die treibende Kraft zu diesem Schritt, der auch die Anerkennung zur Gemeinnützigkeit mit sich bringt.

Der Ursprung des Männerchores ist der „Seniorenchor der Sängerguppe Oostal“ unter der Führung des verstorbenen Rudi Pflüger (BAD). Heute lebt der Chor unter der „Flagge des MSK“ als „Seniorenchor-Mittelbaden“ weiter.

Bis zu seinem frühen Tod vor einem Jahr war Alain Giorgetti (BAD) der „Manager“ des Chores, der seit der Gründung und bis vor 5 Jahren vom Dirigenten Horst Herrmann (Ötigheim) geleitet wurde.

Die jetzt laut Satzung gewählte Vorstandschaft besteht aus dem 1.Vorsitzenden Fred Schorpp (BAD), dem 2.Vorsitzenden Jürgen Dahringer (Ötigheim), dem Kassier Wolfgang Schmälzle (BAD) und einer Schriftführerin in Person des passiven Mitglieds Renate Eil aus Ottersweier. Als Beisitzer wurden gewählt: Edwin Eil (Ottersweier), Manfred Jocher und Karl Leo Knopf (Sinzheim), Markus Mackert (BAD), Bernhard Morath (Bühl), Reinhard Reuter (Ötigheim) und Armin Twardy (BAD).

Der Chor mit derzeit 42 singbegeisterten Seniorensängern bildet sich aus dem gesamten Landkreis Rastatt, dem Stadtkreis Baden-Baden und bis hinauf in den Ortenaukreis. Er ist auch ein „Sammelbecken“ der älteren Sänger, die mangels Möglichkeit in ihren Ortsvereinen, gerne wieder - oder auch - in einem Männerchor singen wollen.

Unter dem Dirigat von Harald Volz (Karlsruhe) bildet der Chor trotz seines hohen Altersdurchschnitts von 80 Jahren einen sehr beachtlichen Klangkörper, der bei seinen Auftritten kraftvollen und präzisen Chorgesang darzubieten in der Lage ist.

#### **Schnupperproben immer freitags um 10 Uhr**

Zu einer für Senioren bestens passenden Uhrzeit, probt der Männerchor seit Oktober 2022 in einem Vereinsraum der „Rheinhalle“ in Sandweier. Durch die morgendliche Terminwahl kommt man auch mit keiner Probe der Chöre der Heimatvereine der Sänger „ins Gehege“.

Singbegeisterte Senioren können sich jederzeit gerne zur Probe in Sandweier einfinden und der „Neubeginn“ nach der jetzigen Konsolidierung ist ein optimaler Zeitpunkt hierfür. Wer sich vorab informieren will, kontaktiert den Chorvorsitzenden Fred Schorpp unter der Telefonnummer 07221 – 185 89 44 oder schaut im Internet auf die Chor-Homepage:

**[www.seniorenchor-mittelbaden.de](http://www.seniorenchor-mittelbaden.de)**

Anbei ein Foto als JPEG-Datei mit der Ablichtung der Repräsentanten des Chores und mit den Honoratioren.

(v. l.) Die Vizepräsidentin des „MSK“, Dr. Katharina Buchholz-Kühn (Bühlertal), der Kassier Wolfgang Schmäzle (BAD), die Schriftführerin Renate Ell (Ottersweier), der 2.Vorsitzende Jürgen Dahringer (Ötigheim), der Vorsitzende Fred Schorpp (BAD) und der Ortsvorsteher von Sandweier, Wolfram Birk in Vertretung des Baden-Badener OB Dietmar Späth.

---

## **Seniorenchor-Mittelbaden**

Karl Leo Knopf, *Öffentlichkeitsarbeit*

76547 Sinzheim, Lindenstraße 31

Tel. 07221 – 81881

eMail: [kommunikation@seniorenchor-mittelbaden.de](mailto:kommunikation@seniorenchor-mittelbaden.de)

Sinzheim, 4.Juni 2024